

The Bureau of the Congress / *Le Bureau du Congrès*

**CG-BUR(2022)43-20<sup>1</sup>**  
Bilingual / *Bilingue*  
7 February / *février* 2022

## **Council of Europe intergovernmental committees – proposals for Congress participation**

### ***Comités intergouvernementaux du Conseil de l'Europe – propositions pour la participation du Congrès***

#### **Introduction**

This document presents the Council of Europe intergovernmental committees in which the Secretariat proposes Congress participation by a member, thematic rapporteur or spokesperson. The Secretariat will also be following the work of these committees. The committees are shown in order of relevance for the Congress' work.

#### **Introduction**

*Ce document présente les comités intergouvernementaux du Conseil de l'Europe dans lesquels une participation du Congrès par un membre, rapporteur thématique ou porte-parole, est proposée par le Secrétariat. Le Secrétariat suivra également le travail de ces comités. Les comités sont présentés par ordre de pertinence pour les travaux du Congrès.*

Action required : for decision  
*Action requise : pour décision*

---

<sup>1</sup> This document is classified confidential until it has been examined by the Bureau of the Congress  
*Ce document est classé confidentiel jusqu'à après son examen par le Bureau du Congrès*

When adopting the programme and budget for the Organisation, the Committee of Ministers also approves the terms of reference for intergovernmental bodies ([CM\(2021\)131-addfinal](#)). These terms of reference contain the composition of the committee including Congress possible representation. The Congress is represented either by a Congress member or a staff member depending on the committees' composition and work, e.g. the President of the Congress or the Chair of the Governance Committee in the CDDG.

The list below contains the committees which are relevant in view of the implementation of the mandate and the priorities of the Congress.

## **Council of Europe intergovernmental committees with proposed Congress participation**

### **1. Committees relevant for the work of the Monitoring Committee**

#### **Steering Committee for Human Rights (CDDH)**

- The Congress Spokesperson on Human Rights can give relevant updates on Congress work in the field of human rights and present the work on the Human Rights Handbooks

### **2. Committees relevant for the work of the Governance Committee**

#### **Committee on Artificial Intelligence (CAI)**

- The Congress Spokesperson on Digitalisation and Artificial Intelligence could participate with regard to the topic smart cities/smart regions and update on other possible relevant Congress work

#### **European Committee on Democracy and Governance (CDDG)**

- The President or a Congress member or the Secretary General could participate in one CDDG meeting for an update on Congress activities

In addition, there could be Governance Committee-led participation in the following committees where relevant:

#### **Steering Committee on Media and Information Society (CDMSI)**

- The Governance Committee rapporteur on hate speech could participate

#### **Committee of Experts on Artificial Intelligence, Equality and Discrimination (GEC/ADI-AI)**

- The Congress Spokesperson on Digitalisation and Artificial Intelligence and/or Human Rights could be invited to give an update on the Congress work

#### **Committee of Experts on Hate Crime (PC/ADI-CH)**

- Head of the Division of Statutory Activities will participate in the first meeting of this group and will report back
- The Governance Committee rapporteur on hate speech or fake news could participate, or a future rapporteur if more work is undertaken on this topic

### **3. Committees relevant for the work of the Current Affairs Committee**

#### **Steering Committee on Anti-Discrimination, Diversity and Inclusion (CDADI)**

- The Congress Spokesperson on Human Rights, or a thematic rapporteur could participate when relevant updates on Congress work are available

#### **Steering Committee for the Rights of the Child (CDENF)**

- The rapporteur on children could participate, especially in the context of the new CoE Strategy on the Rights of the Child, which includes participation as a priority; a presentation by the rapporteur and sharing of the video on the pilot project could offer good visibility for Congress

**European Steering Committee for Youth (CDEJ) or Joint Youth Council (CMJ)**

- The Congress Spokesperson on Youth or the rapporteurs on rural youth could participate.
- 2022 is the European Year of Youth and the Joint Youth Council will launch a youth campaign entitled “Youth for Democracy – Democracy for Youth” in 2022, on revitalising democracy, youth participation and digitalisation

In addition, there could be Current Affairs Committee-led participation in the following committees where relevant:

**Working Group on Sexual Orientation and Gender Identity (GT-ADI-SOGI)**

- The Rapporteur on LGBTI issues has already participated in several SOGI events related to the Congress LGBTI reports

**Gender Equality Commission (GEC)**

- The Chair of the Current Affairs Committee could participate when there are relevant updates to give, perhaps from the cooperation projects

\*\*\*\*\*

*En adoptant le programme et le budget de l'Organisation, le Comité des Ministres approuve également les mandats des organes intergouvernementaux ([CM\(2021\)131-addfinal](#)). Ces mandats contiennent la composition du comité, y compris la représentation éventuelle du Congrès. Le Congrès est représenté soit par un membre du Congrès, soit par un membre du personnel, en fonction de la composition et des travaux des comités, par exemple le Président du Congrès ou le Président de la Commission de gouvernance dans le CDDG.*

*La liste ci-dessous reprend les comités qui sont pertinents au regard de la mise en œuvre du mandat et des priorités du Congrès.*

**Comités intergouvernementaux du Conseil de l'Europe avec la participation proposée du Congrès****1. Comités pertinents pour le travail de la Commission de suivi****Comité directeur pour les droits de l'homme (CDDH)**

- *Le porte-parole du Congrès pour les droits de l'homme peut donner des informations pertinentes sur les travaux du Congrès dans le domaine des droits de l'homme et présenter les travaux sur les manuels des droits de l'homme*

**2. Comités pertinents pour le travail de la Commission de la gouvernance****Comité sur l'intelligence artificielle (CAI)**

- *Le porte-parole du Congrès pour la numérisation et l'intelligence artificielle pourrait participer au sujet des villes et régions intelligentes et faire le point sur d'autres travaux pertinents du Congrès*

**Comité européen sur la démocratie et la gouvernance (CDDG)**

- *Le Président, un membre du Congrès ou le Secrétaire général peuvent participer à une réunion du CDDG pour faire le point sur les activités du Congrès*

*En outre, il pourrait y avoir une participation dirigée par la Commission de la gouvernance dans les comités suivants, le cas échéant :*

**Comité directeur sur les médias et la société de l'information (CDMSI)**

- Le rapporteur de la Commission de la gouvernance sur le discours de haine pourrait participer

**Comité d'experts sur l'intelligence artificielle, l'égalité et la discrimination (GEC/ADI-AI)**

- Le porte-parole du Congrès pour la numérisation et l'intelligence artificielle et/ou les droits de l'homme pourrait être invité à faire le point sur les travaux du Congrès

**Comité d'experts sur les crimes de haine (ADI/PC-CH)**

- La cheffe de la division des activités statutaires participera à la première réunion de ce groupe et en fera rapport
- Le rapporteur de la Commission de la gouvernance sur les discours de haine ou les fausses nouvelles pourrait participer, ou un futur rapporteur si des travaux supplémentaires sont entrepris sur ce sujet

**3. Commissions pertinentes pour les travaux de la Commission des questions d'actualité**

**Comité directeur sur l'anti-discrimination, la diversité et l'inclusion (CDADI)**

- Le porte-parole du Congrès pour les droits de l'homme, ou un rapporteur thématique, pourrait participer lorsque des mises à jour pertinentes sur les travaux du Congrès sont disponibles

**Comité directeur pour les droits de l'enfant (CDENF)**

- Le rapporteur sur les enfants pourrait participer, notamment dans le contexte de la nouvelle stratégie du Conseil de l'Europe sur les droits de l'enfant, qui fait de la participation une priorité ; une présentation du rapporteur et le partage de la vidéo sur le projet pilote pourraient offrir une bonne visibilité au Congrès

**Comité directeur européen pour la jeunesse (CDEJ) ou Conseil mixte de la jeunesse (CMJ)**

Le porte-parole du Congrès pour la jeunesse ou les rapporteurs sur la jeunesse rurale pourraient participer.

- 2022 est l'Année européenne de la jeunesse et le Conseil mixte de la jeunesse lancera en 2022 une campagne pour la jeunesse intitulée "Jeunesse pour la démocratie - Démocratie pour la jeunesse", sur la revitalisation de la démocratie, la participation des jeunes et la numérisation

En outre, il pourrait y avoir une participation dirigée par la Commission des questions d'actualité dans les commissions suivantes, le cas échéant :

**Groupe de travail sur l'orientation sexuel et l'identité de genre (GT-ADI-SOGI)**

- Le rapporteur sur les questions LGBTI a déjà participé à plusieurs événements SOGI liés aux rapports LGBTI du Congrès

**Commission pour l'égalité de genre (GEC)**

- Le président de la Commission des questions d'actualité pourrait participer lorsqu'il y a des mises à jour pertinentes à donner, peut-être des projets de coopération